
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Pressemitteilung Beacharena 2022 
English version below 

Liebe Volleyballfreunde, Sponsoren, Mitglieder und Partner 
 

Beacharena 2022: nochmals ein Jahr unfreiwillige Pause 

Die Beacharena wird auch im Jahr 2022 nicht stattfinden. Nachdem die letzten beiden Ausgaben aufgrund von 
Corona-Restriktionen nicht stattfinden konnten, ist es in diesem Jahr ein Mix aus den Corona-bedingten 
Unwägbarkeiten anfangs Jahr, die keine definitive Planung zuliessen, und danach daraus resultierend 
Terminkollisionen im Turnierkalender des Europäischen Volleyballverbandes CEV und weiteren 
Veranstaltungen in Vaduz. Als sich klar zeigte, dass Events im Sommer wieder möglich sein werden, wollte die 
CEV den ursprünglich angepeilten Termin anfangs August 2022 nicht mehr gestatten und drängte stattdessen 
darauf, das Turnier Ende August auszutragen. Diese Verschiebung hätten aber zu Kollisionen mit anderen 
bereits in Vaduz fixierten Events geführt. Auch die Helferrekrutierung wäre ausserhalb der Schul-Sommerferien 
kaum zu bewerkstelligen gewesen. 

«Wir bedauern diese Entscheidung ausserordentlich, wir fanden aber leider mit den internationalen Verbänden 
keine Möglichkeit, den Termin anfangs August zu halten. Der Wunschtermin der CEV Ende August hätte zu 
einer Terminkollision mit Vaduz Classic geführt. Gerade nach Corona hätte ich mir eine flexiblere 
Vorgehensweise des Dachverbandes gewünscht. Leider war eher das Gegenteil der Fall.» ärgert sich der 
Präsident des LVBV und VBC Galinas, Philippe Schürmann. 

«Das Turnier wurde mit der Intention ins Leben gerufen, einen internationalen Sportevent für die Bevölkerung 
Liechtensteins zu organisieren. Das Turnier nun schon zum dritten Mal abzusagen, fällt uns extrem schwer.» 

Einigkeit herrscht im Organisationsteam und in den Vorständen des Liechtensteinischen Volleyballverbands 
und des VBC Galinas darüber, dass man im Jahr 2023 alles versuchen werde, dieses Beach Volleyball-Highlight 
endlich wieder aufleben zu lassen. Das Datum wurde auf den 1. – 6. August 2023 fixiert. 

 

Somit schauen wir nach vorne und freuen uns jetzt schon auf die Beacharena 2023! 

1. – 6. August 2023 

 
 

Für das Organisationskomitee der Beacharena 
 
 

Philippe Schürmann  
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Beacharena 2022: another year of unwanted break 

The Beacharena will not take place in 2022 either. After the last two editions could not take place due to Corona 
restrictions, this year it is a mix of the Corona-related imponderables at the beginning of the year, which did not 
allow any definite planning, and then the resulting clashes of dates in the tournament calendar of the European 
Volleyball Federation CEV and other events in Vaduz. When it became clear that events in the summer would be 
possible again, the CEV no longer wanted to allow the original target date of early August 2022 and instead 
pushed for the tournament to be held at the end of August. However, this postponement would have led to 
collisions with other events already fixed in Vaduz. It would also have been difficult to recruit helpers outside the 
school summer holidays. 

"We regret this decision very much, but unfortunately we could not find a way with the international federations 
to keep the date at the beginning of August. The CEV's preferred date at the end of August would have led to a 
clash of dates with Vaduz Classic. Especially after Corona, I would have wished for a more flexible approach 
from the international organizations. Unfortunately, the opposite was the case. Philippe Schürmann, President of 
the LVBV and VBC Galinas, is annoyed. 

"The tournament was created with the intention of organising an international sporting event for the people of 
Liechtenstein. To cancel the tournament now for the third time is extremely difficult for us." 

The organising team and the boards of the Liechtenstein Volleyball Association and the VBC Galinas are 
unanimous that everything will be done in 2023 to finally revive this beach volleyball highlight. The date was 
fixed for 1-6 August 2023. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


